



PAN EXIGE AL GOBIERNO FEDERAL QUE EXPLIQUE "CONTRADICCIONES" SOBRE LA DETENCIÓN DE "EL MAYO"

Por Redacción / *El Independiente*

El Partido Acción Nacional (PAN) demandó la comparecencia de funcionarios de seguridad del gobierno federal para explicar las "contradicciones" sobre la detención del presunto capo Ismael "El Mayo" Zambada.

"Se debe aclarar la presunta reunión que sostendrían El Mayo Zambada con el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, y Héctor Melesio Cuén, así como el paradero del policía desaparecido que se encontraba durante la detención", exige el blanquiazul en un comunicado.

El partido opositor sostiene que la complicidad de autoridades mexicanas explica por qué el gobierno no fue enterado del operativo de Estados Unidos para la detención del presunto capo del Cártel de Sinaloa.

"Demandamos que los titulares de la FGR, de Seguridad Pública, Segob y SRE comparezcan este miércoles ante la Comisión Bicameral, para que den una explicación de cómo salieron del país estos narcotraficantes de alta peligrosidad, por qué gozaron de impunidad y mantienen reuniones con sus gobernadores.

"El Partido Acción Nacional les exige a las autoridades mexicanas y al presidente de la República una puntual explicación sobre la detención y declaraciones de Ismael El Mayo Zambada, pues hay una serie de contradicciones, falta de estrategia conjunta y colaboración con nuestro principal socio comercial", expone el comunicado.

EXIGE MARKO CORTÉS ACLARAR PRESUNTA RELACIÓN DEL GOBERNADOR CON EL CASO

Marko Cortés exige aclarar presunta relación del PAN, sostuvo que se debe aclarar la presunta reunión que sostendrían El Mayo Zambada con el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, y con Héctor Melesio Cuén, aunque la haya negado el mandatario estatal, así como el paradero del policía desaparecido que se encontraba durante la detención.

El futuro senador lamentó que el gobierno mexicano no cuente con una coor-

dinación y colaboración eficiente con las autoridades estadounidenses. "En lugar de reclamar el gobierno mexicano debería colaborar (con Estados Unidos), para combatir de manera conjunta la creciente violencia e inseguridad que vive nuestro país", señaló.

Marko Cortés calificó como "una vergüenza" que López Obrador dijera en un inicio desconocer los detalles de la detención, sin saber si fue una aprehensión o una entrega negociada, y destacó que tampoco pudo explicar de dónde despegó el aeroplano que aterrizó en El Paso, Texas.

"Se trata de un hecho muy grave y la carta del Mayo Zambada abre nuevas brechas de investigación donde la autoridad mexicana está obligada a dar puntuales explicaciones de qué ocurrió y cómo se llevó a cabo la detención y por quién", concluyó.

PAN SEGUIRÁ Oponiéndose ROTUNDAMENTE A LO QUE PERJUDIQUE A MÉXICO

Por otro lado, el líder de la bancada panista, Jorge Romero Herrera, en alusión a las sesiones de las últimas semanas de la Comisión de Puntos Constitucionales en la Cámara de Diputados, destacó que su partido ha mantenido una postura firme: apoyar todo aquello que beneficie a México y oponerse rotundamente a lo que perjudique al país o responda únicamente a intereses del oficialismo.

La comisión legislativa actualmente está procesando las iniciativas de reforma constitucional enviadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 5 de febrero.

Varias han sido aprobadas por unanimidad en lo general, como las correspondientes a derechos indígenas y protección y cuidado animal, el pasado viernes.

"Estamos cerrando un ciclo, pero la lucha por México continúa. Nuestro compromiso es firme y no cesará con el cierre de estos trabajos legislativos. Seguiremos en la lucha para que México tenga un futuro mejor, un futuro donde la justicia, la libertad y la democracia prevalezcan", aseveró.

Con información de APRO.